



# 本城小だより

学校ホームページ <http://www.kita9.ed.jp/honjo-e>



北九州市立本城小学校  
令和5年度 学校通信  
令和5年5月9日発行  
文責 校長 廣瀬 和秀

## 学校スローガン「時を守り 場を清め 礼を正す」

この学校スローガンは、今から10年前、私が教務主任として本校に赴任した際、当時、同時に本校に赴任してこられた校長先生が掲げたスローガンです。学校生活を送る上で、このスローガンがとても大切なものであることを、その校長先生が熱心に話されていたことを、今でも覚えています。それが今もなお、本城小学校の伝統として受け継がれていることに、大きな喜びを感じるとともに、その伝統をしっかりと引き継いでいかなければと、身が引き締まる思いです。「休み時間と学習時間のけじめある行動。廊下や教室の学習環境。元気に挨拶をする姿。」等、子ども達の様子からは、この伝統がしっかりと学校に根付いていると感じます。今後、学校、保護者、地域が「手と手と手」をとり合い、このよき伝統を守り続けたいと思います。



【引き継がれる本城小学校の伝統】

## 一年生歓迎集会&歓迎遠足について

5月2日、晴天の中、新一年生歓迎集会ならびに歓迎遠足を実施しました。歓迎集会では、6年生のすばらしい進行の中、学校スローガンを紹介した6年生の寸劇や、各学年からの歓迎のセレモニー、クイズや全校での遊び等、子ども達の笑顔あふれる姿が見られました。

中でも6年生の活躍は、私自身、教師生活30年の中、「No.1」でした。「ありがとう！6年生！WBCより感動しました。」

歓迎集会の後は、本城陸上競技場をめざした歓迎遠足に向かいました。通学路のメロンコースを、6年生が1年生の手を握りながら歩く姿は、微笑ましく感じました。

今月から、新型コロナウイルスの取り扱いが変わり、学校における生活様式はコロナ前に戻るのではなく、新たな変化が求められています。今回の遠足では、「6年生と1年生が手をつなぐ」「遠足と言えば、おやつ！」等、昔からの定番ですが、子ども達のよき思い出を大切に、様々な行事を創造していきたいと考えています。



【本城陸上競技場での昼食】

### < 5月主な予定 >

9	火	4年社会科見学
10	水	フッ化(2・4・6年 にこ1・2組)
11	木	フッ化(1・3・5年) 代表委員会
12	金	4年「ごみ」出張業授業
13	土	
14	日	
15	月	運動会練習開始
16	火	
17	水	フッ化(2・4・6年 にこ1・2組)
18	木	フッ化(1・3・5年)眼科検診
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	
24	水	フッ化(2・4・6年 にこ1・2組)
25	木	フッ化(1・3・5年)内科検診
26	金	運動会準備(下校時刻変更)
27	土	
28	日	運動会
29	月	運動会代休
30	火	
31	水	運動会予備日 フッ化(2・4・6年 にこ1・2組)